



# ほくえい

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和4年7月6日 発行者 校長 池下 栄里子

- 思いやりのある子
- たくましい子
- 助け合う子
- よく考える子
- 進んでやる子

## チャレンジテストで振り返り

道教委では、一部の教科（社会・算数・理科）で「ほっかいどうチャレンジテスト CBT 版」を作成し、本校でも取り組んでいます。CBT とは、Computer Based Testing の略称で、試験やテストなどを全てコンピュータ上で行うことです。昨年は5・6年生の算数で、そして、今回の1学期末から3年生以上の算数、社会、理科でCBT版で実施しています。このCBT版の特長は、テストをしたら自分の点数や課題がすぐにわかることです。

先週はST来校週で、STの〇〇先生が指導していた3年生の教室では、クラスで理解が低かった問題を



取り上げて、改めて全員で問題を解き直すことも行っていました。

## よく考えること、児童会でも

今年の本校の教育の重点は、『よく考え、仲間とともに伸びる北栄の子を育む』です。指示待ちではなく、主体的に考えて仲間と協力しながら行動できる子どもに育てて欲しいという願いが込められています。

さて、児童会活動においても、代議員会主催の「遊びデー」や集会委員会主催の「グラウンドアスレチック」など、今までとはひと味違う企画をしてくれています。自分達で考え自分達の手で楽しい学校生活を作り出すことも大事なことです。



## 〇〇先生 おめでとうございます!

『第38回学習デジタル教材コンクール』で、〇〇先生が開発したバーチャル鍵盤ハーモニカ「ドレミア」が、見事「優良賞」に輝きました。



この「ドレミア」は、コロナ禍で鍵盤ハーモニカが吹けず音楽の授業が思うように進まないという苦しい状況から生まれたものです。Chromebookに鍵盤の画面が映し出され、それをタッチしながら演奏します。鍵盤の絵も大きくなったり小さくなったり、学年に応じて使いやすく変更することができます。現在は、コロナの状況が少しずつ落ち着いてきましたから、音楽では鍵盤ハーモニカも吹くことができますが、それまでは、感染防止のため控えていましたので、この「ドレミア」には、音楽の授業をする上でも大変助けられました。

## 夏休み中のプール開放について

○啓西小・光南小・豊成小のプールは、7/1から8/31までは下記時間帯のとおり年齢区分が設けられています。

※保護者は児童と一緒に入ることができます。また、兄弟利用の場合は年齢の低い学年に合わせます。

	平日	夏期休業期間 及び休日・祝日
10:00~	/	1・3・5年生
13:00~		2・4・6年生
16:00~		高校生以下
18:00~	年齢制限なし	年齢制限なし

○ちなみに近隣の啓西小プールは月曜日がお休みですが、夏期休業中は毎日開いています。

○なお、今年も夏期休業中のバス運行による送迎は行われません。

